

NGO

Tiga Ribu Bikers Bakal ke Sumbar, Polda Siapkan 45 Mobil dan 23 Motor Pamwal SBW 2022

Afrizal - SUMBAR.NGO.WEB.ID

Jun 23, 2022 - 23:30



SUMBAR, - Polda Sumatra Barat (Sumbar) menyiapkan sedikitnya 45 mobil dan 23 sepeda motor untuk pengamanan dan pengawalan (Pamwal) kegiatan Harley Davidson Club Indonesia (HDCI) 5th Sumatera Bike Week (SBW) 2022.

Hal itu disampaikan Kapolda Sumbar) Irjen Pol Teddy Minahasa ketika memimpin apel gelar kesiapan Pamwal dan Rute HDCI SBW 2022. Apel gelar kesiapan diadakan di kawasan Danau Cimpago, Pantai Padang, Kamis (23/6/2022).

Kapolda Irjen Pol Teddy Minahasa mengatakan, dampak pandemi Covid-19 menyebabkan lumpuhnya beberapa sektor, seperti ekonomi, kesehatan, sosial dan sebagainya. Saat ini, pemerintah fokus pada pemulihan ekonomi, salah satu strategi yang diterapkan adalah bangkitnya sektor pariwisata dan UMKM.

“Oleh karena itu, diinformasikan bahwa klub motor besar HDCI mengadakan agenda dua tahunan ‘Sumatera Bike Week’ yang dipusatkan di Sumatra Barat. Artinya, mengandung tanggung jawab kepada kita sekalian untuk memberikan pengamanan,” ujar Irjen Pol Teddy Minahasa.

Selanjutnya, Kapolda mengingatkan, kepada personel yang terlibat Pamwal agar mengetahui betul teknik pengamanan, teknik pengaturan dan pengawalan.

“Pegang teguh dan pedomani tata caranya,” ingat Kapolda Irjen Pol Teddy.

Kapolda mewajibkan kepada personel yang terlibat Pamwal untuk memberikan jaminan keamanan keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas bagi seluruh rombongan SBW maupun masyarakat lainnya.

“Jangan ada satupun komplain, jangan ada masalah, jangan ada accident. Itu tanggung jawab saudara-saudara sekalian,” tegas Kapolda.

Apel gelar kesiapan Pamwal dan Rute dalam rangka HDCI Sumatera Bike Week (SBW) 2022 ini, dihadiri oleh Pejabat Utama Polda Sumbar dan Pengurus HDCI Sumbar.

Diketahui, 5th HDC SBW 2022 akan dipusatkan di Kota Bukittinggi. Diperkirakan akan hadir sekitar 3 ribu bikers motor Harley Davidson. Event ini juga akan diisi dengan hiburan yang akan menghadirkan sejumlah band dan penyanyi papan atas Indonesia.

“Untuk artis yang bakal hadir, kita rencanakan di antaranya Band Noah, Sheila On 7, Nela Kharisma, Kotak Band dan RIF. Selain itu ada band lokal Mesinada dan Bherox’c,” ungkap Ketua Pelaksana HDCI SBW 2022, Mahendra saat peluncuran 5th Sumatera Bike Week 2022 di Ball Room Hotel Mercure, Kota Padang, Selasa (24/5/2022) lalu.

Dia menambahkan, pelaksanaan kegiatan ini diharapkan memberikan kontribusi membangkitkan perekonomian, terutama di bidang pariwisata. Untuk itu, panitia juga menyediakan 20 stand UMKM dalam ajang dua tahunan tersebut. (**)